

# L'invité au dîner

Johne a hâte d'en apprendre davantage sur un autre apôtre.



Par Diana Evelyn Nielson  
(D'après une histoire vraie)

Cette histoire s'est passée à Guam.

Johne regarde sa mère d'accueil mettre la table. Elle accroche une photo de Dieter F. Uchtdorf sur une chaise ainsi qu'un dessin représentant un avion.

« C'est l'heure de manger ! » annonce-t-elle.

Lydia, la sœur d'accueil de Johnne, se lève d'un bond du canapé. « J'ai tellement faim ! »

« Moi aussi », ajoute Johnne.

Maman pousse le fauteuil roulant de Johnne vers la table et s'assoit à côté de lui. Papa et Lydia s'assoient également autour de la table. Johnne aime quand tout le monde est à la maison pour le dîner.

Papa bénit la nourriture et maman fait passer le poulet et le riz. « Ce soir nous allons en apprendre davantage au sujet d'un apôtre », annonce-t-elle. Elle montre du doigt la photo accrochée sur la chaise.

« Savez-vous qui est cette personne ? »

« C'est frère Uchtdorf », répond Johnne.

Papa acquiesce d'un signe de tête. « Je l'ai choisi comme invité de ce soir. »

« Est-ce que je pourrais choisir l'invité de demain ? » demande Lydia.

« Bien sûr », répond maman.

Johne est heureux d'en apprendre davantage sur frère Uchtdorf. Il reste deux semaines avant la conférence générale et la famille d'accueil de Johnne a une super tradition pour s'y préparer. Chaque soir, ils choisissent d'en apprendre davantage sur un apôtre. Maman accroche alors une image de l'apôtre en question sur une chaise. Elle raconte ensuite des anecdotes sur sa famille et sur son enfance.

« Que savez-vous de frère Uchtdorf ? » demande papa.

« Oh, je sais ! » s'exclame Lydia. « Il était pilote d'avions ! » Elle montre du doigt l'image de l'avion sur la chaise.

« En effet », dit maman. « Avant d'être appelé en tant qu'apôtre, il était pilote d'avion en Allemagne. »

Johne fait un bruit d'avion tout en le mimant avec ses mains. « Vroom ! »

« Frère Uchtdorf est devenu membre de l'Église lorsqu'il était enfant », explique papa. « Tout comme toi, Johnne. »

Johne regarde la photo. Ce n'est pas facile d'imaginer frère Uchtdorf comme un enfant de son âge !

« Le dimanche, il avait une tâche particulière à l'Église », ajoute maman. « Il fallait pomper de l'air dans l'orgue pour que celui-ci puisse fonctionner. Pendant les chants, il aidait à pomper l'air pour que l'orgue puisse jouer les cantiques. »

« Je parie que c'était une tâche difficile », dit papa. « Mais il aimait beaucoup la musique. Son chant préféré était 'Brillant pour lui'. »

Lydia sourit. « C'est aussi mon chant préféré ! »

« Frère Uchtdorf nous ressemble beaucoup », dit maman. « Dans quelques semaines, nous aurons l'occasion de l'écouter parler à toute l'Église. Il nous transmettra un message que Jésus-Christ veut que nous entendions tous ! »

Après le dîner, maman enlève la photo de la chaise. Elle l'accroche ensuite sur le mur à côté des photos des autres apôtres. Les photos vont rester accrochées jusqu'à la conférence générale pour qu'ils reconnaissent plus facilement les orateurs.

Johne aide papa à faire la vaisselle. Papa lave la vaisselle puis Johnne l'essuie. Tout en faisant cela, il sourit en observant les photos accrochées au mur.

Johne aime en apprendre davantage sur les apôtres. Il est impatient de les entendre à la conférence. ●

## QU'EST-CE QU'UNE FAMILLE D'ACCUEIL ?

Quand les enfants n'ont pas de parents qui peuvent s'occuper d'eux, ils vivent parfois avec une autre famille appelée une famille d'accueil. Les familles d'accueil prennent soin des enfants et les aident à se sentir aimés !